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B e r i c h t  Nr. G 564/19 

für die Sitzung der Deputation für Kinder und Bildung am 16.12.2016 unter 

Verschiedenes 

 

Bericht: Hortversorgung für IHTE-Kinder in Obervieland 

 

A. Problem 

Die Abgeordnete Sandra Ahrens, Fraktion der CDU, bittet um einen Bericht, welche 

Planungen es für die bisher am Hort in der Wischmannstraße betreuten IHTE-Kinder der 

Grundschule Habenhausen gibt, wenn der Hort im Zuge des Ganztagsausbaus der 

Grundschule an der Alfred-Faust-Straße geschlossen werden sollte. 

 

B. Lösung / Sachstand 

Vor dem Hintergrund der Bevölkerungsentwicklung und den damit einhergehenden 

gestiegenen Bedarfen an Angeboten der Kindertagesbetreuung für unter 6-jährige Kinder, 

wird zum nächsten Schul- und Kindergartenjahr 2017/2018 ein Übergang aller Hortkinder 

des Kinder- und Familienzentrums Wischmannstraße, die die Alfred-Faust-Schule vormittags 

besuchen, in den Ganztagsbetrieb dieser Schule angestrebt.  

Hortangebote der Stadtgemeinde Bremen werden nicht ersatzlos „geschlossen“. Stattdessen 

ist es so, dass im Zuge eines Übergangs von Hortkindern in den Ganztagsbetrieb der von 

den Kindern besuchten Schule finanzielle Ressourcen im Hortbereich frei werden, die dann 

an anderer Stelle in der Stadtgemeinde Bremen für die Nachmittagsbetreuung von 

Schulkindern genutzt werden. Eine Nachmittagsbetreuung ist damit auch für diejenigen 

Kinder sicher gestellt, welche nicht im Rahmen des Ganztagsbetriebs der von ihnen 

besuchten Schule betreut werden können.  

Die Betreuung von Kindern mit besonderem Förderbedarf ist darüber hinaus mit einer 

zusätzlichen kindbezogenen Ressource verbunden. Dies betrifft auch Hortkinder des Kinder- 

und Familienzentrum Wischmannstraße. In vergleichbaren Fällen ging bei einem Wechsel 

der Betreuungseinrichtung diese kindbezogene Ressource mit dem Kind in das alternative 



Angebot über. Eine bedarfsentsprechende Förderung der Kinder kann damit weiterhin 

gewährleistet werden. 

Ein erstes gemeinsames Gespräch zwischen Schulleitung, Träger und SKB zur weiteren 

Ausgestaltung eines möglichen Übergangs der Hortkinder des Kinder- und Familienzentrums 

Wischmannstraße in den Ganztagsbetrieb der Schule an der Alfred-Faust-Straße wird in 

Kürze erfolgen. 

 

Gez.  

 

Johanna Büchl 


